



WALIKOTA LUBUKLINGGAU

**SAMBUTAN WALIKOTA LUBUKLINGGAU  
PADA ACARA  
PENGAMBILAN SUMPAAH DAN PELANTIKAN  
PEJABAT ESELON II, III DAN IV  
DILINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA  
LUBUKLINGGAU**

**RABU, 12 SEPTEMBER 2018**

***BISMILLAHIRROHMANIRROHIM***

***ASSALAMU'ALAIKUM, WR, WB***

***SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA***

*YANG SAYA HORMATI,*

- WAKIL WALIKOTA LUBUKLINGGAU,
- FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH KOTA LUBUKLINGGAU,
- SEKRETARIS DAERAH KOTA LUBUKLINGGAU,
- PARA PEJABAT DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA LUBUKLINGGAU (PARA ASISTEN, STAF AHLI, KEPALA BADAN, DINAS, INSPEKTUR, KEPALA KANTOR, BAGIAN DAN CAMAT)

*HADIRIN YANG BERBAHAGIA,*

MENGAWALI SAMBUTAN INI MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA PADA HARI INI KITA DAPAT HADIR DISINI DALAM ACARA PENGAMBILAN SUMPAH JABATAN DAN PELANTIKAN PEJABAT ESELON II, III DAN IV DILINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA LUBUKLINGGAU DENGAN SUASANA KHIDMAT.

SHOLAWAT TERIRING SALAM MARI KITA SAMPAIKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA, NABI BESAR MUHAMMAD S.A.W, BESERTA KELUARGA DAN SAHABATNYA, SERTA PARA PENGIKUT BELIAU HINGGA AKHIR ZAMAN.

KEPADA SAUDARA-SAUDARA YANG MENJALANI PROSESI PENGAMBILAN SUMPAH DAN PELANTIKAN HARI INI, SAYA

MENGUCAPKAN SELAMAT. SEMOGA SAUDARA-SAUDARA DAPAT MENGEMBAN AMANAH, TUGAS DAN TANGGUNG JAWAB DENGAN SEBAIK-BAIKNYA SEHINGGA PADA JABATAN YANG BARU AKAN MENDAPATKAN KEMAJUAN KEARAH YANG LEBIH BAIK DARI KONDISI DAN PRESTASI YANG DI CAPAI SELAMA INI.

*HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,*

YANG PERLU DIPAHAMI BAHWA MUTASI DAN PROMOSI SUDAH SERING DILAKSANAKAN NAMUN JANGANLAH DIARTIKAN SEBAGAI KEBIASAAN DAN RUTINITAS BELAKA, AKAN TETAPI SEMUA ITU MERUPAKAN KEBUTUHAN ORGANISASI YANG HARUS DI LAKUKAN SEBAGAI UPAYA UNTUK PEMBINAAN KARIER

PEGAWAI NEGERI SIPIIL. OLEH KARENA ITU KITA SENANTIASA MELAKUKAN KOREKSI DAN EVALUASI BILA TERJADI KEKOSONGAN JABATAN UNTUK SEGERA MENGISI DENGAN APARATUR TERBAIK YANG KITA MILIKI AGAR TIDAK BERDAMPAK SERIUS PADA TERHAMBATNYA KINERJA PEMERINTAH DAN PELAYANAN MASYARAKAT.

PERLU DICATAT BAHWA UNDANG-UNDANG NO.8 TAHUN 1974 TENTANG POKOK-POKOK KEPEGAWAIAN SEBAGAIMANA DI UBAH DENGAN UU NO 43 TAHUN 1999 TELAH DI CABUT DAN DIBERLAKUKANNYA UNDANG-UNDANG NO 5 TAHUN 2014 TENTANG APARATUR SIPIIL NEGARA ( ASN).

DENGAN LAHIRNYA UNDANG-UNDANG ASN MEMBERIKAN HARAPAN BARU DAN ANGIN SEGAR BAGI PNS YANG MEMILIKI KOMPETENSI DAN DAYA SAING UNTUK MENGEMBANGKAN DIRI GUNA MENITI KARIER LEBIH LUAS KARENA TIDAK SAJA DIDAERAHNYA NAMUN DAPAT BERKARIER DITINGKAT PROVINSI BAHKAN DI LEMBAGA PEMERINTAH TINGKAT PUSAT.

SAYA BERHARAP DAN BERKEYAKINAN BAHWA PADA SAATNYA NANTI ADA PEJABAT/PNS DARI KOTA LUBUKLINGGAU YANG DAPAT MENEMPATI JABATAN STRATEGIS DILUAR PEMERINTAH KOTA LUBUKLINGGAU. KARENA ITU TINGKATKAN TERUS KEMAUAN DAN KEMAMPUAN SAUDARA DALAM MENJALANKAN TUGAS SEHINGGA

DAPAT MENAMBAH KOMPETENSI DAN DAYA SAING DI TINGKAT LOKAL, REGIONAL MAUPUN NASIONAL. JANGAN TERJADI SEBALIKNYA BAHWA JABATAN-JABATAN STRATEGIS DI PEMERINTAH KOTA LUBUKLINGGAU JUSTRU DIISI DAN DIDUDUKI OLEH KADER-KADER DAERAH LAIN DI KARENAKAN SDM DI KOTA LUBUKLINGGAU TIDAK KOMPETITIF.

*HADIRIN YANG SAYA HORMATI*

PELANTIKAN YANG KITA LAKSANAKAN PADA HARI INI SUDAH SESUAI DENGAN REGULASI YANG TELAH DITETAPKAN OLEH UNDANG-UNDANG, YAITU UU NOMOR 10 TAHUN 2016 SERTA SURAT EDARAN MENTERI DALAM NEGERI NOMOR 821/970/SJ TAHUN

2018. DENGAN MELALUI PROSES YANG TELAH DITETAPKAN TERSEBUT PEMERINTAH KOTA LUBUKLINGGAU MELALUI BAPERJAKAT DALAM MELAKSANAKAN TUGASNYA MEMBERIKAN MASUKAN DAN PERTIMBANGAN KEPADA KAMI, SEJAK AWAL BERKOMITMEN TINGGI DI SAMPING MEMPERTIMBANGKAN PANGKAT (DUK) NAMUN YANG TAK KALAH PENTING LAGI ADALAH MEMPUNYAI KOMPETENSI DI MASING-MASING JABATAN YANG AKAN DI DUDUKI. SELAIN ITU JUGA KEPADA PNS YANG BENAR-BENAR TELAH MENUNJUKKAN PRESTASI, DEDIKASI, LOYALITAS YANG TINGGI DAN TANPA CELA (PDLT).

SEHINGGA PEJABAT YANG DI LANTIK INI TIDAK SAJA BANGGA DAPAT MENDUDUKI JABATAN NAMUN MEREKA DAPAT DI



BANGGAKAN KARENA KINERJANYA YANG BAGUS SERTA MEMUASKAN MASYARAKAT YANG DI LAYANINYA.

*HADIRIN UNDANGAN YANG SAYA HORMATI*

SEBELUM MENGAKHIRI SAMBUTAN INI, SAYA SAMPAIKAN KEPADA PARA PEJABAT YANG BARU SAJA DI LANTIK, AGAR SENANTIASA BERSEMANGAT, BEKERJA KERAS DAN MENJUNJUNG TINGGI KOMITMEN PNS SERTA BERUSAHA MENINGKATKAN KEDISIPLINAN, PROFESIONALITAS, LOYALITAS DAN INTEGRITASNYA SEBAGAI ABDI NEGARA SEKALIGUS PELAYANAN MASYARAKAT.

SAYA TEGASKAN PULA KEPADA KEPALA OPD UNTUK SENANTIASA MELAKUKAN

PEMBINAAN KEPADA PNS BAWAHANNYA AGAR TIDAK TIMBUL PERMASALAHAN PADA INTERNAL OPD-NYA BAHWA DAPAT DI CEGAH DAN TERCIPTA SUASANA KONDUSIF PADA LINGKUNGAN KERJANNYA. JANGAN PERNAH TERJADI BILA ATASAN TIDAK COCOK DENGAN BAWAHANNYA LANGSUNG DI USULKAN PINDAH DENGAN ALASAN UNTUK DAPAT DIPROMOSIKAN DI OPD YANG LAIN. HAL TERSEBUT HARAPANYA AGAR NAMPAK BAIK DAN PERHATIAN DI HADAPAN BAWAHANNYA NAMUN SESUNGGUHNYA SUBSTANSINYA TIDAK TERSELESAIKAN.

*HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,*

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA  
SAMPAIKAN. SEKALI LAGI SAYA UCAPKAN  
SELAMAT KEPADA SAUDARA-SAUDARA YANG  
BARU DI LANTIK, SELAMAT BEKERJA DAN  
BERKARYA. SEMOGA BIMBINGAN,  
PERTOLONGAN, BERKAH DAN KARUNIA ALLAH  
SUBHANAHU WATA'ALA, TUHAN YANG MAHA  
ESA, SENANTIASA TERCURAH KEPADA KITA  
SEMUA. AMIN.

*SEKIAN DAN TERIMA KASIH  
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB*

**WALIKOTA LUBUKLINGGAU**

**H.SN PRANA PUTRA SOHE**